

## 前橋市が「情報通信月間」総務大臣表彰を受けることとなりました

情報通信発展における本市の功績が認められ、令和元年度「電波の日・情報通信月間」記念中央式典において、「情報通信月間」総務大臣表彰を受けることとなりました。当日は、山本市長が式典に出席し、石田総務大臣から表彰を受ける予定です。

### 1 情報通信月間とは

昭和60年4月の情報通信の制度改革を機に、情報通信の普及・振興を図ることを目的に設けられました。情報通信月間の期間中は、全国各地で情報通信に関するさまざまな行事を行い、豊かで幸せに暮らせる社会を築いていく上で大きな役割を果たす情報通信について、理解と協力を求めています。また、さまざまな行事の実施を記念し、記念中央式典を挙げており、情報通信の発展に尽力した団体や個人を表彰しています。

### 2 本市の功績

これまで高齢者等の交通対策や救急医療等、様々な分野でのマイナンバーカードの先進的な利活用のほか、個人の医療・介護・健康データに係るサービスモデル開発等にも積極的に取り組み、地方でのICT優良モデルの実現に多大な貢献をした点が評価されました。

### 3 中央式典実施概要

日時：令和元年6月3日（月）11：00～11：50

会場：帝国ホテル（東京都千代田区内幸町1丁目1-1）

主催：総務省、情報通信月間推進協議会（協賛：電波協力会）

#### 本件に関するお問い合わせ先

##### 情報政策課 情報政策係

電話 内線 / 4112  
直通 / 027-898-5883